

03/02/2016 05:35



*Le déjeuner au restaurant scolaire : une démarche concertée pour un moment détendu.*

Bien souvent, le repas dans les cantines scolaires est synonyme de bruit, fatigue nerveuse pour les enfants et le personnel, gaspillage de nourriture... Comment faire pour que l'interclasse du déjeuner devienne un moment calme, avec des enfants qui prennent plaisir à partager ensemble un repas et à gérer raisonnablement leur appétit ?

C'est pour répondre à cette question que la municipalité de Cenon a mis en place un fonctionnement innovant qui semble donner satisfaction à tous les partenaires concernés. « L'idée a été de réunir tout le monde autour du projet : élus, parents d'élèves, agents œuvrant à la cantine et dans la cour pour la surveillance, explique Jean-Claude Bonnet, le maire. La mise en place de ce nouveau fonctionnement n'a pas été coûteuse (800 à 900 € en petit matériel divers) mais c'est la démarche de concertation qui a été importante. » Dans sa recherche, la commune a fait appel à un spécialiste des « risques psychosociaux » qui travaille aux côtés des collectivités, André Angotti, de la société Cégécom. Cela a débuté, à l'automne 2015, par un petit reportage analysant la situation de départ. « Aujourd'hui, vous pouvez constater les bienfaits : ambiance détendue, calme, fluidité dans le déroulement du repas, moins de gaspi, meilleur contrôle des rations, rythme respecté et moindre fatigue pour les agents », précise l'expert. « Nous avons également ouvert des coins calmes (jeux société, livres, coloriage) et deux animateurs peuvent organiser des jeux sur la cour », complète Annie Despas, adjointe aux écoles. Une démarche globale, qui ravit les enfants. Bien dans leur assiette, et bien dans leurs baskets !